
Ce qui me rend

heureuse, c’est d'avoir

mes enfants, c’est la

plus belle chose que

j'ai vécue de nos jours,

leurs sourires et leur

amour et de voir à

quel point je suis

capable d'aimer.

Nathalie 34 ans Toulouse
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